



"Spielen macht Schule"

Zuletzt aktualisiert am Mittwoch, 15. Mai 2013 18:14

"Spielen macht Schule" – ein ausgezeichnetes Konzept

Auf Einladung der Rußheideschule besuchten Kolleginnen und Kollegen der Kuhlo-Realschule ihre Nachbargrundschule, um sich das Konzept "Lernen durch Spielen / Lernförderung durch Spielen" in Aktion anzusehen. Nachdem die Rußheideschule bereits zum zweiten Mal den Wettbewerb "Spielen macht Schule" gewonnen hat, verfügt diese Grundschule nun über ein Spielezimmer sowie über eine umfassende Spielothek.

"Auch hier wird bereits Schach gespielt! Der Besuch hat mich darin bestätigt, auch an unserer Schule weiterhin das Schachspielen anzubieten!" (Frau Huneke)

"Mathematikspiele, Logiktraining, Geometrie! Großartig, Förderung ganz nebenbei!" (Frau Hagemeyer)

"Der Umgang der Schülerinnen und Schüler untereinander hat mich besonders beeindruckt, insbesondere bei sprachlichen Barrieren. Die Kreativität der Kinder hatte keine Grenzen!" (Herr Bitterer)

http://www.kuhlo-realschule.de/index.php/component/content/article/34-aktuell/93-gspielen-macht-schuleg